

Cabang Ranting Expo 2019 Siap Digelar di Gowa

Selasa, 12-11-2019

GOWA, MUHAMMADIYAH.OR.ID?Cabang Ranting Muhammadiyah Expo 2019 bakal digelar di Kecamatan Bajeng Kabupaten Gowa pada tanggal 28 hingga 30 November 2019 mendatang.

Ketua Pimpinan Cabang Muhammadiyah Limbung yang juga Ketua Panitia Pelaksana, Muh Fitriady mengatakan bahwa kegiatan Cabang Ranting Muhammadiyah Expo tahun 2019 merupakan agenda rutin Lembaga Pengembangan Cabang dan Ranting (LPCR) Pusat Pimpinan Muhammadiyah.

“Kegiatan ini adalah kegiatan rutin LPCR Pimpinan Pusat Muhammadiyah yang Alhamdulillah dilaksanakan di Limbung. Dan ini menjadi moment yang baik yaitu milad Muhammadiyah, muktamar dan yang paling penting adalah juga merayakan hari jadi Gowa,” kata Fitriady di Cafe 36 Jl. Masjid Raya Sungguminasa, Ahad (10/11/2019)

Sementara itu, Wakil Ketua LPCR Pimpinan Pusat Muhammadiyah H. Jamaluddin Ahmad mengatakan bahwa kegiatan Cabang Ranting Muhammadiyah Expo tahun 2019 merupakan yang ketiga dan untuk pertama kalinya digelar di luar pulau Jawa.

Jamaluddin Ahmad menjelaskan bahwa pilihan untuk menjadikan Kabupaten Gowa khususnya Kecamatan Bajeng sebagai lokasi kegiatan karena ia beranggapan bahwa perkembangan Muhammadiyah juga harus dilakukan di luar pulau Jawa.

“Maka kita ingin Muhammadiyah berkembang di luar pulau Jawa. Sulawesi Selatan ini merupakan salah satu basis terbesar Muhammadiyah di Pulau Sulawesi,” ujar Jamaluddin Ahmad.

Lanjutnya, ia juga melihat Sulawesi Selatan memiliki beberapa pejuang tangguh yang terkenal bahkan diakui di luar negeri yaitu Syekh Yusuf. Tak hanya itu, Jamaluddin Ahmad menganggap bahwa Cabang Limbung merupakan cabang yang memiliki perkembangan yang sangat baik.

“Kita berharap Limbung ini menginspirasi daerah yang lain. Limbung ini potensinya luar biasa tidak ada ranting tumbuhnya di minoritas dan kebanyakan Muhammadiyah tumbuh di mayoritas. Limbung ini masuk 10 besar cabang unggulan di expo tahun lalu,” ungkapnya.

Sementara untuk rangkaian kegiatan pada kegiatan Cabang Ranting Muhammadiyah Expo tahun 2019 yaitu Lomba cabang ranting, tabligh akbar, penganugerahan, lomba video, workshop tentang peningkatan cabang ranting.

Sementara seluruh peserta Cabang Ranting Muhammadiyah Expo tahun 2019 dari seluruh Indonesia akan ditempatkan di rumah-rumah penduduk. Hal tersebut dilakukan untuk menjalin keakraban antar sesama kader Muhammadiyah dan warga sekitar.

Selain itu peserta Cabang Ranting Muhammadiyah Expo tahun 2019 juga akan disiapkan sekitar 30 masjid untuk mengisi kajian.(*)